
2009 年 7 月 6 日 
鵙朋会 第 50 回理事会 議事録 

 
□ 日 時：7 月 6 日（月）18：00－20：00 
□ 場 所：大阪府立大学なかもずキャンパス A6 棟 2F   海洋システム工学分野会議室 
□ 出席者：炭田洋一，増田征二，吉久英昭，定兼廣行，西田正孝，岩崎泰典，池田良穂，藤原利弘 

三宅成司郎，有馬正和，山田智貴，坪郷尚，片山徹，中谷直樹，桂木哲雄，松井敦， 
谷口友基，前川和也，杉原拓匡，吉岡佑貴（以上 20 名 敬省略） 

□ 資 料： 
第 50 回理事会議事次第  
第 50 回理事会出席者名簿 
H20 年度会計報告書 【資料(1)】 
編集委員会報告   【資料(2)】 
工学部同窓会開催のお知らせ【資料(3)】 
鵙朋会役員名簿      【資料(4)】 
全学同窓会の学友会（仮称）への移行について（補足説明と中間報告） 
大阪府立大学基金 ～ご寄附のお願い～ パンフレット 

 
１．開会挨拶(片山理事) 
２．会長挨拶(定兼会長)  

奥野学内理事の母校理事長・学長就任の報告、学友会(仮称)のお話，議案の活発な協議の依頼 
３．議長選出 

岩崎副会長の選出．議長発案により協議事項のうちの審議事項を先に行うことになった． 
４．協議事項 

（１）審議事項 
（a） 新理事の推薦 

大 55 期松井氏（脇川氏と交代），大 57 期杉原氏，大 57 期吉岡氏が推薦され了承された． 
その後，出席されている各理事の自己紹介を行った． 

（b） 鵙朋会同窓会の開催について 
11/1 に予定されている工学部同窓会後に，奥野先生の学長就任記念祝賀会を兼ねた鵙朋同

窓会の開催が審議され了承された． 
白鷺祭期間中ということあって，学内での会場の確保が困難であるため，学外（大学近く

のホテル）での開催を検討する．また費用は，この同窓会への参加費のみで行う予定．今

後，奥野先生の出席の可否を早急に確認した後，鵙朋会理事メーリングリスト上で協議を

進める．また，この時に資料３に基づき池田先生から第 1 回工学部同窓会の開催（鵙朋

14 号 17 頁の学内ニュース(行事)に速報）の経緯が報告された． 
     (c) 平成 20 年度会計報告 

山田理事より平成 20 年度の予算報告があり承認された． 
 



（２）報告事項 
(a) 編集委員会報告 

三宅編集委員長より以下の報告された． 
○「ニューズレター」第 6 号について説明があった． 

 奥野先生の学長選出の報告の速報．お祝いメッセージと学内情報の掲載 
○「鵙朋」第 14 号について説明があった． 

 奥野先生の学長就任のメッセージ 
 教え子よりお祝いメッセージ 
 同窓生の各賞受賞報告 
 特集「大学 8 期生母校見学ツアー」 
 学内情報，理事会報告，など 

○次号，「鵙朋」第 15 号の内容案について説明があった． 
○表紙絵が不足している件は，大学 1 期池島彊様から絵画の提供をいただける目途がつ

いたことが報告された． 
○定兼会長から，同窓会中での同窓会誌「鵙朋」の重要性が説明され，編集に対して積

極的な参加が要請された． 
○次号，「鵙朋」第 15 号の発行タイミングが，11 月開催予定の工学部同窓会・鵙朋同

窓会の後になる．工学部同窓会の案内発送費は工学部同窓会が負担予定なので，ニュ

ーズレターを発行して案内として出すことも可能である．したがって，編集委員会で

対応を協議することになった．発送の目途は 8 月末～9 月となる． 
 

(b) 全学同窓会の学友会(仮称)への移行について 
定兼会長から現在協議が行われている，全学同窓会の学友会への移行について，以下の説

明があった． 
○学友会は同窓会の集合体ではなく，個々の個人が会員となる． 
○大学と会員との連携促進を図り，大学のよき理解者としてその発展を支援すること 
を目指す． 

○当面の運営費は大学拠出金と新入生からの入会金で賄う． 
○卒業生（会員）ネットワークの構築を重点的に行う． 
○大阪市大，神戸大学学友会は会員数も多く組織として活発な活動を行っている． 
○従来の学部レベル・学科レベルの同窓会の活動は従来通り 
○資産引き継ぎ，会費徴収方法，名簿の管理やセキュリティ確保など，話し合わなけれ 
ばいけない課題は多い． 
 

(c) 絵の寄贈について 
定兼会長から 16 期松野様から学科に絵の寄贈の申し出があったことが報告された． 

 
５．開会挨拶(片山理事) 

以上 文責 中谷 直樹 


